

FOR IMMEDIATE RELEASE

ADALAH UPDATE ON KIDNAPPED AND DETAINED GSF PARTICIPANTS

October 3, 2025

This statement was originally released on Adalah's [WhatsApp channel](#)

Over the past 24 hours, Adalah attorneys met with 331 participants of the Global Sumud Flotilla at Ashdod Port, where they are facing hearings before Israeli immigration authorities. Several participants were processed without Adalah's legal consultation, as our lawyers were initially denied access to them. This process followed the flotilla's forcible towing after unlawful interceptions in international waters, where dozens of ships were stopped on their mission to break the unlawful siege of Gaza amidst ongoing genocide, mass atrocities, and famine.

The flotilla participants are in relatively stable condition, and Adalah continues to monitor their situation closely.

Upon their kidnapping from international waters, participants were forced to kneel with their hands zip-tied for at least five hours, after some participants chanted free Palestine. During the lawyers' visits, Israeli National Security Minister Itamar Ben-Gvir arrived in what was clearly intended as an act of humiliation and intimidation. The flotilla participants were filmed, and exploited in a degrading display of control. This display of humiliation took place alongside Israeli officials' ongoing smear campaign, which falsely branded flotilla members as "terrorists" in an effort to discredit their peaceful mission and legitimize repressive tactics used against them.

The entire process is unlawful from start to finish. The interception itself violated international law, amounting to abduction in international waters. Israel's attempt to justify these actions through enforcement of its blockade cannot stand: the blockade itself is illegal, constitutes collective punishment, and serves as a central tool of the ongoing genocide, including the deliberate use of starvation as a method of warfare.

Participants' rights were systematically violated throughout this process. In addition to being denied access to water, bathroom, and medications, they were denied access to lawyers, which violated their basic rights to due process, fair trial, and legal representation. Yesterday, while the whereabouts of the flotilla volunteers were unknown, the lawyers were left waiting for about 9 hours outside the Ashdod Port, and were not notified when Israeli immigration authorities began processing and conducting hearings, learning about these illegal processes only after the detainees called them directly.

FOR IMMEDIATE RELEASE

ADALAH UPDATE ON KIDNAPPED AND DETAINED GSF PARTICIPANTS

October 3, 2025

Despite repeated denials of entry by Israeli police, Adalah lawyers eventually managed to access the port and provide consultations to the 331 participants. Several participants reported being subjected to aggression, threats, and harassment, including being woken violently whenever they tried to sleep.

The Authorities then transferred participants from Ashdod to Ktzi'ot Prison in the Naqab (Negev) and initiated tribunal hearings without informing the legal team, proceeding entirely without legal representation. Adalah Lawyers are now present in tribunal hearings, where the detention orders are currently being reviewed.

Adalah is pursuing legal measures to guarantee that every single participant is accounted for, while continuing prison visits. Adalah also calls for their immediate release from unlawful detention, and the retrieval of their personal belongings and humanitarian aid supplies.

Follow Adalah's [WhatsApp](#) channel for updates:

<https://whatsapp.com/channel/0029Vb6ReXG8PgsLxkVY643j>

POUR DIFFUSION IMMEDIATE

MISE À JOUR D'ADALAH SUR LES PARTICIPANTS DE LA GSF ENLEVÉS ET DÉTENUS

3 Octobre 2025

Cette déclaration a été initialement publiée sur la chaîne WhatsApp d'Adalah.

Au cours des 24 dernières heures, les avocats d'Adalah ont rencontré 331 participants de la Global Sumud Flotilla au port d'Ashdod, où ils doivent comparaître devant les autorités israéliennes chargées de l'immigration. Plusieurs participants ont été jugés sans avoir pu bénéficier des conseils juridiques d'Adalah, nos avocats s'étant initialement vu refuser l'accès à leurs clients. Cette procédure fait suite au remorquage forcé de la flottille après des interceptions illégales dans les eaux internationales, où des dizaines de navires ont été arrêtés alors qu'ils tentaient de briser le siège illégal de Gaza, dans un contexte de génocide, d'atrocités de masse et de famine.

Les participants à la flottille sont dans un état relativement stable et Adalah continue de suivre leur situation de près.

Après leur enlèvement dans les eaux internationales, les participants ont été contraints de s'agenouiller, les mains attachées, pendant au moins cinq heures, après que certains d'entre eux ont scandé « Free Palestine ». Lors des visites des avocats, le ministre israélien de la Sécurité nationale, Itamar Ben-Gvir, est arrivé dans ce qui était clairement un acte d'humiliation et d'intimidation. Les participants à la flottille ont été filmés et exploités dans le cadre d'une démonstration de contrôle dégradante. Cette humiliation s'est accompagnée d'une campagne de dénigrement menée par les autorités israéliennes, qui ont faussement qualifié les membres de la flottille de « terroristes » afin de discréditer leur mission pacifique et de légitimer les tactiques répressives utilisées à leur encontre.

L'ensemble du processus est illégal du début à la fin. L'interception elle-même a violé le droit international, équivalant à un enlèvement dans les eaux internationales. La tentative d'Israël de justifier ces actions par l'application de son blocus ne peut être acceptée : le blocus lui-même est illégal, constitue une punition collective et sert d'outil central au génocide en cours, y compris l'utilisation délibérée de la famine comme méthode de guerre.

Les droits des participants ont été systématiquement violés tout au long de ce processus. En plus de se voir refuser l'accès à l'eau, aux toilettes et aux médicaments, ils se sont vu refuser l'accès à des avocats, ce qui a violé leurs droits fondamentaux à une procédure régulière, à un procès équitable et à une représentation juridique. Hier, alors que l'on ignorait où se trouvaient les volontaires de la flottille, les avocats ont dû attendre environ 9 heures à l'extérieur du port d'Ashdod et n'ont pas été informés lorsque les autorités israéliennes de l'immigration ont commencé à traiter les dossiers et à mener les auditions. Ils n'ont appris l'existence de ces procédures illégales qu'après avoir été appelés directement par les détenus.

SUITE...

MISE À JOUR D'ADALAH SUR LES PARTICIPANTS DE LA GSF ENLEVÉS ET DÉTENUS

3 Octobre 2025

Malgré les refus répétés de la police israélienne, les avocats d'Adalah ont finalement réussi à accéder au port et à fournir des consultations aux 331 participants. Plusieurs participants ont déclaré avoir été victimes d'agressions, de menaces et de harcèlement, notamment avoir été réveillés violemment chaque fois qu'ils essayaient de dormir.

Les autorités ont ensuite transféré les participants d'Ashdod à la prison de Ktzi'ot dans le Naqab (Néguev) et ont entamé des audiences sans en informer l'équipe juridique, procédant ainsi sans aucune représentation légale. Les avocats d'Adalah sont désormais présents aux audiences, où les ordonnances de détention sont actuellement examinées.

Adalah prend des mesures juridiques pour garantir que chaque participant soit pris en compte, tout en poursuivant ses visites à la prison. Adalah demande également leur libération immédiate de cette détention illégale, ainsi que la restitution de leurs effets personnels et de l'aide humanitaire.

Suivez la chaîne [WhatsApp](https://whatsapp.com/channel/0029Vb6ReXG8PgsLxkVY643j) d'Adalah pour rester informé :
<https://whatsapp.com/channel/0029Vb6ReXG8PgsLxkVY643j>